



# せんだん

みんな なかよし みなげんき

安来市立南小学校 校長室便り  
令和4年6月17日

<https://www.city.yasugi.shimane.jp/gakkou/minami-es/>

## みんな全力を出し切った運動会！

4日（土）に、なかよし運動会を行いました。今年度も保護者や地域の皆様に感染症対策にご協力いただいた上で参観していただくことができ、子どもたちもとても張り切っていたようでした。

新たな取組として、応援リーダーの6年生がふりつけ動画を作成し、クロムブックを見ながら昼休みに自主練習ができるように工夫をしました。そのかいもあって、応援合戦はどの色もまとまったものができていたように思います。縦割り班活動を積み重ねることによって、低学年への関わり方、リーダーとしての自覚などどんどん力をつけてきている高学年がキラキラ輝いていました。

当日はテントの設営・撤収に多くの保護者の皆様にご協力いただきありがとうございました。



来年こそ全児童が大きな声を出して、にぎやかな応援合戦ができることを願います。

学校では教科書を使った学びだけでなく、直接体験することや自分で考えて動くことなど社会生活を行う上で基盤となる学びも大切にしています。

1年生の学校探検では、入学当初は担任に連れられて一斉に歩くだけでしたが、先日は自分たちで行きたいところに行って、お願いをして見させていただくという活動に取り組みました。時間の管理も自分で行い、決められた時刻には教室に戻らなくてはいけません。見通しをもつことに気づけたかな？

3年生はプール開きを前に更衣室やトイレの掃除をしました。これまではきれいになったプールにただ入るだけだったのが、入るための準備をしてもらっていたことに気づき、掃除にも熱心に取り組みました。



### 読み直し

最近我が家の書棚から、昔買った本を引っ張り出し、読み直しをしています。有名作家のものであったり、ノンフィクションのものであったり、教育書であったりとジャンルを一切問わない乱読です。

少なくとも一度は読み終えている本ですが、月日の流れと共に、受け止め方が変化している自分に気づき、考えさせられることもあります。最近大人が絵本を購入することが増えているそうです。大人向けの絵本が増えていることもありますが、子どもの頃に手にしていたものを改めて読んでみたいこともあるのではないのでしょうか。

これは人を観ることに通じると考えます。1回の行動で固定観念をもち続けるのではなく、その人を何度も観たり、違う視点で考えてみたりすることで新たな一面に気づけると思います。

### 6/20~7/20の行事予定

- 6/20 (月) プール開始、児童劇鑑賞会  
見守り隊との顔合わせ会
- 22 (水) 校内研修 (全校5校時授業)
- 23 (木) 校内研修 (月曜時程)
- 28 (火) 学習公開日、学級懇談、学校評議員会  
PTA心肺蘇生法講習会
- 29 (水) 保小連絡会
- 7/ 1 (金) 全校朝礼
- 4 (月) 分団会
- 6 (水)・7 (木) 5年宿泊研修 (大山青年の家)
- 12 (火) 6年ウェルカム講座 (情報科学高校)
- 13 (水) 大掃除
- 20 (金) 終業式

### アルミ缶回収について(お願い)

本校ではPTA活動としてアルミ缶回収を行っています。専用の回収場所を設け、保護者の皆様だけでなく、地域の方にもご協力いただき、その収益をPTA活動資金として活用させていただいています。先日一升瓶などアルミ缶以外のものが置かれて大変困りました。再生資源全てが対象ではなくアルミ缶のみを対象としていますのでご理解、ご協力のほどお願いします。